



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Aschersleben (Verkehrskontrollen nach Bürgerbeschwerde)

Nach Sperrung des Kreuzungsbereiches Ermslebener Straße / Hoymer Chaussee gingen bei der Polizei vermehrt Beschwerden über verbotswidriges Verhalten diverser Fahrzeugführer im Bereich des Hangelsberges ein. Beim Hangelsberg handelt es sich um einen unbefestigten Verbindungsweg zwischen Hoymer Chaussee und Froser Straße. Es besteht ein Verkehrsverbot für Fahrzeuge aller Art mit dem Zusatz Anwohner frei. Viele Verkehrsteilnehmer mit einer gewissen Ortskenntnis scheinen diesen Weg nun als Umleitungsstrecke zum Kaufland zu nutzen. Eine Durchfahrt zu diesem Zweck ist nach wie vor verboten. Die Polizei hat daraufhin in den letzten Tagen vermehrt Kontrollen in diesem Bereich durchgeführt und die Ordnungswidrigkeiten geahndet. Die kontrollierten Fahrzeugführer wurden verwarnet müssen nun mit einer Geldstrafe in Höhe von 50.-€ rechnen.

Staßfurt (Diebstahl von metallischen Wertstoffen)

Am Sonntagmittag kontrollierte die Polizei nach einem Zeugenhinweis das ehemalige Betriebsgelände Am Bahnhof in Staßfurt. Während der Kontrolle konnte dort ein 35-jähriger festgestellt werden, der offenbar Schrott sammelte und auf dem Anhänger seines PKW verstaute. Zum Eigentum an den gesammelten Gegenständen befragt, gab er an, dass er nicht wusste, dass die überwiegend metallischen Gegenstände noch einen Eigentümer haben. Er wurde belehrt und über den Straftatbestand des Diebstahls aufgeklärt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Anschluss wurden sämtliche gesammelten Gegenstände von ihm an die Fundorte zurückgebracht.

Calbe (Versuchter Einbruch)

Am Sonntagvormittag wurde durch Zeugen beobachtet, dass sich ein älterer Herr an einem Postlagerkasten in der Barbyer Straße zu schaffen machte. Als der als etwa 70-80 Jahre alte Mann den Zeugen bemerkte ergriff er mit einem Damenfahrrad die Flucht. Bei der Überprüfung des Postlagerkastens wurden frische Hebelspuren festgestellt, der Kasten war aber noch verschlossen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Der ältere Mann war mit einer hellblauen Jacke, dunkelblauer Jeans und schwarzen Schuhen (weiße Sohle) bekleidet. Zudem trug er ein graues Cappi mit schwarzen Streifen. Hinweise zur Person nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Wedlitz (Einbruchsdiebstahl)

Am Montagmorgen wurde der Einbruch auf einem Firmengelände in der Wispitzer Hauptstraße gemeldet. Unbekannte hatten sich in der Nacht durch das verschlossene Hoftor Zugang zum Gelände verschafft und dort Fahrzeuge und eine Stallung durchsucht. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden diverse Elektrowerkzeuge und dazugehörige Akkus entwendet. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

Am Montagmorgen wurde der Einbruch in ein im Umbau befindliches Einfamilienhaus in der Straße Am Rößeberg gemeldet. Unbekannte hatten sich offenbar in der Nacht Zugang zur Baustelle verschafft und die Räume durchsucht. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden diverse Werkzeuge entwendet. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Aschersleben (Fahrzeugkontrolle Elektrokleinstfahrzeug)

Sonntagmittag kontrollierte die Polizei einen 33-Jährigen, der mit einem E-Scooter in der Staßfurter Höhe unterwegs war. Am Fahrzeug befand sich kein Versicherungskennzeichen. Während der Kontrolle wurde festgestellt, dass das Fahrzeug nicht pflichtversichert ist. Weiterhin zeigte der Mann eindeutige Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln. Ein freiwilliger Test reagierte positiv. Bei der Durchsuchung konnte eine geringe Menge an Betäubungsmitteln aufgefunden und sichergestellt werden. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt für mindestens 24 Stunden untersagt. Nach Abschluss aller polizeilichen Maßnahmen, darunter auch die Entnahme der zur Beweissicherung erforderlichen Blutprobe (Arzt), wurde der Mann wieder entlassen.

(koma)
